

Herzlichen Dank.

Es ist schwer, von einem lieben Menschen Abschied zu nehmen. Durch die schönen Erinnerungen wird unsere unvergessliche

Katharina Mina Bettschen-Luginbühl

für immer in unseren Herzen weiterleben.

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Freundschaft, die wir in Form von Umarmungen, tröstenden Worten, Blumen und wortlosen Gesten entgegennehmen durften, danken wir ganz besonders.

Frau Petra Siegenthaler danken wir für die einfühlsame Abschiedsfeier, dem Pianisten Herrn Marcin Fleszar für die stimmungsvolle Begleitung und Frau Margrit Schwander für das Grusswort der Soroptimistinnen.

Besonders erwähnen möchten wir Herr Doktor Hans Streuli und Frau Edelgard Jöhr für die professionelle und zugleich äusserst liebevolle Unterstützung.

Für die schönen Blumen, Karten und Spenden bedanken wir uns aufs Herzlichste.

Thun, im August 2022

Agnes Bettschen und Silvia Knörle mit ihren Familien